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Shakira está harta de...

Shakira está súper feliz con la vida que tiene ahora, procura dedicar mucho tiempo a su familia
porque quiere que sus hijos crezcan teniendo a su madre al lado. Aunque también tiene algunos
momentos para sus proyectos artísticos, ahora está en Barraquilla grabando el videoclip ?La
Bicicleta' de Carlos Vives.

Ha sido allí, donde ha contado que no hace falta que le pregunten a todas horas si está
embarazada: "No hace falta que el paparazzi que tengo en la puerta de cada revise cada día el
cubo de la basura para buscar la prueba de embarazo", ha comentado.

Quiere llevar una vida de artista pero lo más normal posible, antes su prioridad era ella y su
fama pero ahora son sus hijos: "Antes el centro era yo y ahora soy como un satélite
alrededor de mis hijos". Y por supuesto su chico y padre de sus hijos, Piqué, es su gran apoyo.
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